



**Pressemitteilung
Presse & Kommunikation
Mittwoch, den 14.07.2021**

Prof. Dr. Hans-Georg Kotthoff wird ab April 2022 neuer Rektor der Pädagogischen Hochschule Freiburg

Bislang Professor für Schulpädagogik im Institut für Erziehungswissenschaft an der PH Freiburg, wird Prof. Dr. Hans-Georg Kotthoff ab April 2022 neuer Rektor der Pädagogischen Hochschule.

Der Hochschulrat und der Senat der Hochschule wählten Hans-Georg Kotthoff mehrheitlich zum neuen Rektor. Er folgt auf Prof. Dr. Ulrich Druwe, der zum Ende des Wintersemesters 2021/22 in den Ruhestand wechselt.

Nach seinem Lehramtsstudium an der Westfälischen Wilhelms-Universität (WWU) Münster und einem Masterstudium am Institute of Education, University College London legte Hans-Georg Kotthoff 1992 sein zweites Staatsexamen ab. Anschließend promovierte und habilitierte er an der WWU Münster zu Themen der international vergleichenden Bildungsforschung. Seine schulpraktischen Erfahrungen stützen sich auf eine mehrjährige Lehrtätigkeit an einem Kölner Gymnasium und einer Londoner Comprehensive School sowie auf seine Tätigkeit als Schulrat am Landesinstitut für Schule in Nordrhein-Westfalen.

Seit 2004 leitet Hans-Georg Kotthoff als Professor den Arbeitsbereich „Schulpädagogik mit dem Schwerpunkt international vergleichende Bildungsforschung“ an der Pädagogischen Hochschule Freiburg. Zwischen 2012 und 2016 war er Präsident der Comparative Education Society in Europe (CESE). Von Oktober 2018 bis September 2021 war er Geschäftsführender Direktor der Freiburger School of Education FACE.

Seine aktuellen Forschungsschwerpunkte liegen in den Bereichen Steuerung, Evaluation und Governance im Bildungswesen, internationale Bildungspolitik sowie Lehrer/-innenbildung.

Pädagogische Hochschule Freiburg
Presse & Kommunikation · Helga Epp M.A.
Tel. 0761/682-380
epp@ph-freiburg.de